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Ano 2021 

Estado de Mato Grosso 
Câmara Municipal de Barra do Garças 

Palácio Vereador Dr. Dercy Gomes da Silva 

Plenário das Deliberações 

Protocolo 

N.º 959 Em 20/12/2021 

n Projeto de Lei 
O Projeto de Decreto do 
Legislativo 

REDA CÃO 

O Projeto de Resolução 
O Requerimento 

Nº. 718/2021 
às 13:26 hs. 

X Indicação 
D Moção de 
O Emenda 

Assinatura elo 

Autor: Vereador Dr. GERALMINO ALVES RODRIGUES NETO - PSB; 

Senhor Presidente, 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e deliberação 
do Plenário, seja enviado expediente ao EXCELENTÍSSIMO DEPUTADO FEDERAL 
NELSON BARBUDO, solicitando a destinação de uma Emenda Parlamentar no valor de 
R$ 600.000,00 (seiscentos mil reais), para construção de vestiário e colocação de alambrado 
(tela de proteção), nos Campos de Futebol, localizados nos Distritos de Vale dos Sonhos e 
Indianópolis. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT, em 15 
dezembro de 2021 . 

Dr. GERALMJNO ALVES RO 
Vereador-. 

Membro da Comissão de Economia e Finanças 

Aprovado por Unanimidade 
de vereadore& prese'1tes 
em l<ssão ord inár~a do 
Dia o 1 I :J 1 :1 o) 1 
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Estado de Mato Grosso 
Câmara Municipal de Barra do Garças 

Palácio Vereador Dr. Dercy Gomes da Silva 

JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

REDAfÃO 

A presente indicação, se faz necessária tendo em vista que os locais citados 
não se encontram em plenas condições para uso. Pois, a construção de vestiários é para atender 
os jogadores que se sentem constrangidos ao receberem visitantes por não terem um local 
adequado para a troca de uniformes. Já a falta de alambrado tem provocado preocupação dos 
atletas com as bolas que atravessam o campo e podem atingir os pedestres, veículos e 
residências vizinhas. 

Devemos destacar, que os campos de futebol são os únicos locais de 
entretenimento e lazer dessas comunidades, e realização dessa obra, com certeza incentivará 
ainda mais a prática do esporte amador, melhorando a saúde e qualidade de vida de todos. 

Pelo exposto, solicito aos Nobres Pares a aprovação da presente indicação, e 
empenho do Ilustre Deputado, no pronto atendimento desta solicitação, que atenderá os anseios 
de nossos munícipes, desde já agradecemos e colocamo-nos à disposição para trabalharmos 
juntos em prol ao desenvolvimento do Município de Barra do Garças-MT. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT, em 15 
dezembro de 2021. 

ES NETO - (Dr. Neto) 
Vereà(!Q!: 

Membro da Comissão de Economia e Finanças 
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